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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

皆さまからのご意見 

ゆうちょ銀行のＡＴＭが無くなってとても不便を感じています。これまで受

診のたびに利用していました。是非ともゆうちょ銀行ＡＴＭの復活をご検討

いただきたいと思います。 

 

当院の対応 

貴重なご意見誠に有難うございました。また、ゆうちょ銀行ＡＴＭが廃止と

なりご不便をお掛けしていること誠に申し訳ございません。 

現在、各金融機関ではキャッシュレス化の進展や合理化のためＡＴＭの縮小

や単機関のＡＴＭから他機関合同運用ＡＴＭへの移行を進めているとのこ

とでございます。 

当院としては、ゆうちょ銀行に対して、ＡＴＭの存続を強く訴えてまいりま

した。しかし、ゆうちょ銀行としは、ＡＴＭに係る運用コストの増大とキャ

ッシュレス化に伴うＡＴＭ利用の低下などを理由として、ＡＴＭの営業終了

を判断したため、ＡＴＭの存続は叶いませんでした。 

なお、制限時間や手数料等の問題はあるかとは思いますが、ＡＴＭコーナー

にある他行ＡＴＭでもゆうちょ銀行キャッシュカードを用いて一部の手続

き（払出し・振込みなど）が可能なものもございますのでご利用いたたけれ

ばと存じます。 

ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 


